



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2025-08-15

## Pressemitteilung

# Bürgerdialog - Wärmepumpen im Altbau

Gerade ist es wieder ruhiger geworden um das Thema „Heizungsgesetz“ und Wärmepumpen. Dennoch fragen sich viele Hausbesitzer welcher Heizungstyp in Zukunft bei steigenden Öl- und Gaspreisen infrage kommt. Denn ab 2027 wird die Bepreisung von CO<sub>2</sub>-Emissionen im Gebäudesektor und Verkehrssektor in Deutschland und anderen EU-Mitgliedstaaten über den neuen europäischen Emissionshandel (EU-ETS II) erfolgen, was zu höheren Kosten für fossile Brennstoffe und somit zu steigenden Preisen für Heizöl, Gas und Kraftstoffe führen.

Hier sind Wärmepumpen eine sinnvolle Alternative, denn sie laufen unabhängig von Öl und Gas. Doch sind Wärmepumpen auch in Altbauten sinnvoll und was ist dabei zu beachten?

Zu diesen Fragen lädt die Lorsch SPD Sebastian Valouch ein, der ein Spezialist für Wärmepumpen ist und auch mit dem Klimabündnis Bergstraße eng zusammenarbeitet. Sebastian Valouch stellt hier die Funktionsweise einer Wärmepumpe vor und zeigt anhand von Beispielen, wie die Betriebskosten bei Altbauten ausfallen können. Dabei werden hier auch Vorurteile weggeräumt, z.B. das eine Wärmepumpe nur mit Fußbodenheizungen funktionieren können. Dabei stellt er sich auch den Fragen aus dem Publikum gerne zur Verfügung.

„Diese Veranstaltung soll ein ideologiefreier Dialog mit den Lorsch Bürgerinnen und Bürger sein“, so Marcel Claros für die gastgebende SPD Lorsch. Die Veranstaltung „Wärmepumpen im Altbau“ findet am Dienstag, 09. September 2025 ab 19 Uhr im Paul-Schnitzer-Saal des Museumszentrum Lorsch statt. Der Eintritt ist frei.

Ω